Kantonsrat St.Gallen 61.24.10

## **Einfache Anfrage Cozzio-Uzwil:**

## «Augartenkreuzung Uzwil: Wann geht es weiter?

Der «Kantonsratsbeschluss über den Umbau des Knotens Augarten der Kantonsstrasse Nr. 38 in Uzwil» (36.20.03) wurde durch eine (unheilige) Allianz der politischen Pole von links und rechts verworfen. Für die Einen war der geplante Ausbau zu wenig, für die Anderen zu viel. Somit verschwand das Projekt ins zeitliche Nimmerland.

Dank der Motion der Mitte-EVP-Fraktion 42.21.25 (Augarten-Kreuzung: Neustart) kam das Geschäft in der Februarsession 2022 wieder auf die aktuelle Planungsliste des Kantons und kann von der Regierung fortgeführt werden.

Nun wird das Bundesamt für Strassen (ASTRA) ab Anfang März 2024 die Kreuzungen rund um die Autobahnausfahrt Uzwil/Oberbüren sanieren und mit Lichtsignalen ausstatten. Sinnvoll wäre dies natürlich im Gleichschritt mit der Sanierung der Augartenkreuzung geschehen, was leider nach dem Nichteintreten auf den Kantonsratsbeschluss nicht mehr möglich ist.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Wie weit fortgeschritten ist die Planung rund um den Umbau der Augartenkreuzung?
- Wie sieht es mit der Koordination bei der Planung und Ausführung mit dem ASTRA zwischen der Augartenkreuzung und den bald mit Lichtsignalen gesteuerten Autobahnausfahrten aus?
- Wann wird das Geschäft gemäss Motion 42.21.25 dem Kantonsrat zur Genehmigung unterbreitet?»

23. Januar 2024

Cozzio-Uzwil